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ATA D 5a  REUNIÃO DO COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA - CAP/UFFS 

1 Aos dozeias do mês de Dezembro de dois mil e doze, às dezoito horas e 

2 quarenta e cinco minutos, no auditório da Unidade Bom Pastor em Chapecó, na 

Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS, foi realizada a 5  Reunião do 

4 Comitê Assessor de Pesquisa - CAP/UFFS, instância vinculada à Pró-Reitoria de 

3 Pesquisa e Pós-Graduação - PROPEPG. A reunião, que foi presidida pela 

6 professora Maria Helena Cordeiro, ocorreu em conexão por videoconferência com 

7 todos os campi. Em Chapecó estiveram presentes os professores Maria Helena 

8 Baptista Vilares Cordeiro, Zuleide Maria Ignácio, Rafael Piccin Torchelsen; no 

9 campus Erechim participaram os professores Cleber Ori Cuti Martins, Helen 

10 Treichel; r10 campus de Cerro Largo houve a participação do professor Herton em 

1 substituição à titular Erica do Espírito Santo Hermel e a respectiva suplente que 

12 justificaram ausência por estarem em sala de aula naquele horário; no campus de 

13 Realeza participou o professor Marcos Antonio Beal. O campus Laranjeiras do 

14 Sul não estava conectado ao sistema de videoconferência no início na reunião, 

15 mas, ao reestabelecer-se a conexão, houve a participação dos professores 

16 Siomara Aparecida Marques e José Francisco GrilIo. A professora Maria Helena 

17 Cordeiro iniciou a reunião com a apresentação da pauta: 1) Vigência do mandato 

18 dos membros do CAP; 2) Avaliação do SEPE; 3) Processo para avaliação dos 

19 currículos referentes ao edital de pesquisa 262120121UFFS. A professora Maria 

20 Helena Cordeiro relatou que está sendo solicitada a aquisição de uma plataforma 

21 eletrônica para gestão dos currículos, mas ainda não estará disponível para 

22 avaliação de currículos neste edital. Como alternativa, propôs o preenchimento 

23 manual de um formulário eletrônico que está sendo providenciado pela PROPEPG. 

24 Ao apontarem algumas dúvidas, sugeriu-se que o preenchimento dos formulários 

25 não seja feito pelos membros do CAP, mas que os professores preencham seus 

26 respectivos formulários. O professor Cleber Ori Cuti Martins sugeriu que a tarefa de 

27 conferência dos formulários com o Currículo Lattes seja feita por um grupo de 

28 técnicos da UFFS. A professora Maria Helena Cordeiro argumentou que não há 

29 técnicos disponíveis para isso e que os membros do CAP são o corpo técnico- 

30 científico designado para as avaliações. A professora disse ainda que o prazo 
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31 possível para o preenchimento dos formulários é para o mês de fevereiro de 2013, 

2 no retorno das férias docentes. O professor Marcos Antonio Beal solicitou que nos 

33 próximos editais de pesquisa ocorra uma ponderação, com um peso maior do 

34 projeto, pois argumentou que atualmente privilegia-se o currículo. O professor 

5 Rafael Torchelsen argumentou que na lógica do CNPq, pesar o currículo é dar 

36 mérito a quem mais produz e a professora Maria Helena argumentou que o peso 

37 dos projetos é maior do que o dos currículos, exceto nos editais PIBIC/CNPq, mas 

38 que essa discussão fugiria à pauta da reunião. Retomando a discussão, conforme a 

39 professora Maria Helena Cordeiro, ficou acertado que a planilha gere um relatório 

40 que servirá para conferência no final do preenchimento; sugeriu ainda que os 

41 relatórios dos currículos fossem distribuídos entre os membros do CAP por 

42 campus, para a respectiva conferência. O prazo estipulado para o envio poderia ser 

43 a data de 13/02/2013. Finalmente ficou acordado entre os membros do CAP que a 

44 avaliação nos campi será feita simultaneamente no dia 20/02/2013 às 13h30, com 

45 a videoconferência aberta para solucionar eventuais dúvidas. Em prosseguimento à 

46 pauta, foi abordado o tema da nova indicação dos membros do CAP e, por 

47 consenso, deliberou-se que se aguarde a aprovação do regulamento de pesquisa, 

48 em tramitação na Câmara de Pesquisa e CONSUNI. Às 20h00 ocorreu a conexão 

49 da videoconfe ~ência com o campus de Laranjeiras e, dessa forma, foram incluídos 

50 na participação da reunião, os professores José Francisco Grillo e Siomara 

51 Aparecida Marques. A professora Maria Helena Cordeiro fez uma breve 

52 retrospectiva dos pontos já abordados na reunião até aquele momento. A seguir, foi 

53 discutido brev mente o terceiro ponto da pauta, referente à avaliação do SEPE. O 

54 professor Rafa 1 Torchelsen apontou que as aulas não foram canceladas durante a 

55 realização do evento e por isso, professores e bolsistas não participaram. Acordou- 

56 se que é preciso um tempo maior para avaliar a realização do SEPE, em reunião 

57 presencial. Foi sugerida a realização de uma reunião presencial para esse fim por 

58 volta do dia 26/02/2013. Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a reunião 

59 às 20h45, da qual eu, Anderson Guisolphi, lavrei a presente Ata, que aprovada, 

60 será devidamente assinada por mim e pela presidente do CAP/UFFS. Chapecó, 

61 doze de Dezembro de dois mil e doze. 
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